

## **Unterrichtsende in der ersten Schulwoche**

Aufgrund der klar prognostizierten hohen Temperaturen endet der Unterricht in der ersten Woche an allen Schultagen um 13:00 Uhr. Diese Regelung („hitzefrei“) gilt auch für alle Oberstufenkurse. In der Hoffnung, dass sich die Temperaturen in der kommenden Woche normalisiert haben, beginnen wir mit dem Nachmittagsunterricht ab Montag, 17. August. Ab diesem Tag wird es auch eine Mittagsversorgung in der Mensa geben.

Bitte beachten Sie zusätzlich, dass die Mensa aufgrund der Einschulungsfeiern für den neuen 5. Jahrgang die Mensa am Mittwoch und Donnerstag noch geschlossen bleibt.

Nun hoffe ich, dass wir unter den gegebenen Umständen alles Mögliche getan haben, um unseren Schüler\*innen einen guten Start in das neue Schuljahr zu ermöglichen und wünsche uns einen gelungenen, gemeinsamen und guten Start!

Mit sonnigen Grüßen

Ihr Dirk Schubert, Schulleiter

Dienstag, 11.08.2020 – 16:00 Uhr